

NOS LLAMAN LOCOS

Publicado por: historiamilagro

Publicado el : 21-1-2016 21:08:14

¡NOS LLAMAN LOCOS!

Poetas, ¡nos llaman locos!
tan solo por escribir nuestro sentir,
por la inspiración y pasión por las letras,
esas letras que se vuelven poesía,
que se agitan en el pecho,
levantando la voz en agonía,
Poetas ¡nos llaman locos!
aquellos que hacen sátira de lo divino,
que con espíritu de grandeza,
llenan su alma con el vacío de su derrota,
Poetas, ¡nos llaman locos!,
por decir que las letras las recibimos del universo,
para plasmarlas en el corazón de los sueños,
con una bendecida pluma de alabastro,
Poetas, ¡nos llaman locos!
porque hablamos, plañimos y reímos con grafemas,
porque con solo estar de frente al sol,
al mar, a las flores, podemos escribirle al amor un poema,
Poetas, somos dueños de grandes ilusiones,
de desideratas etéreas, sigue plasmando tu sentir,
guiándote por el horizonte sembrado de espinas y flores,
deshecha de tu alma frustradas melancolías,
haz una catarsis de tus penas,
así harás de tus penas poesía,
escribe no importa que tu lírica de madrugada te despierte
y la musa de tus amores sea de humo,
aunque tu día se haga noche,
aunque tu noche se haga eterna.

“Escribir poesía es expresarse con el lenguaje del alma, y con el pensamiento del corazón”

Mónica Lourdes Avilés Sánchez.

País México.

Derechos Reservados.